



主日礼拝式プログラム 8:45~10:15am



賛美

「満たしてくださる方」

「私たちは一つ」

「求めて」

「あなたの愛で」

献金

牧会祈禱

主の祈り

聖書朗読 詩篇51篇14節~17節 坂田ネネ

メッセージ 「年度聖句シリーズ5
神への最上のささげもの」

関真士牧師

師

賛美 「聖い心」

頌栄 祝禱

会堂礼拝とオンライン礼拝が、主の御霊によって

一つとされ共に主を礼拝いたしましょう

お知らせ

- 本日の礼拝後12:30 pm 執事会が持たれます。
- サンタバーバラ修養会参加者、みんな無事に戻りました。お祈りを感謝します。
- 23日の礼拝では、中野雄一郎先生がメッセージをさせていただきます。関牧師はウエストオアフ教会で奉仕します。
- 30日の礼拝は、日英合同礼拝です。メッセージは関牧師です。礼拝後、ポトラックランチがあります。
- 30日(日)1:30pm クラシックコンサート。
会場:ホノルル教会礼拝堂
- 8月5日(土)1pm デュオ高瀬コンサート。
会場:マキキ聖城教会

献金



風の吹くままに



▼これを書いているとき、私はまだサンタバーバラ修養会の宿舎にいます。今年のテーマは「教会って素晴らしい」です。コロナの3年間、人が会堂に集まることができなくなるという事を通して、教会とは何なのかが改めて問われました。そんな背景の中で、このテーマが決められました。

私たちは、加えることよりも、引かれることで、物事の本質が見えてくることがあります。足し算だけでなく、引き算にも価値があります。いえむしろ引き算の方が、大切なことを学ぶことができます。

健康を失って、仕事を失って、大切なものを失って、初めてそのものの価値に気づくことがあります。加えられる時より、引かれる時の方が感謝が多くなることもあります。

教会は、コロナの中で引き算を経験しました。しかしだからこそ分かった事もたくさんあります。みんなが集まれることは当たり前ではないこと、集まって賛美し、祈り合うことも当たり前ではないことに気づき、感謝が増しました。

神は、確かにすべてのことを益にしてくださいませ。

関真士牧師

sekishinji89@gmail.com

2023年度聖句

神の命令を守ること、それが、神を愛することです。神の命令は重荷とはなりません。

Ⅰ ヨハネの手紙 5章3節

スモールグループの心得

心を傾けて聴こう、理解しよう、共感しよう。教えない、否定しない、批判しない。そのままを受け入れましょう。



分かち合いのポイント

①これまでの歩みの中で「砕かれた」という経験がありますか。

②砕かれた人は、自分がいかに砕かれ難い硬い心を持っているかを知っている人です。この逆説をどうおもいますか。

③砕かれた心こそ、神への最上の捧げものです。あなたは、この捧げものを神に捧げることができますか。

詩篇51篇14節～17節

神よ私の救いの神よ血の罪から私を救い出してください。私の舌はあなたの義を高らかに歌います。主よ私の唇を開いてください。私の口はあなたの誉れを告げ知らせます。まことに私が供えてもあなたはいけにえを喜ばれず全焼のささげ物を望まれません。神へのいけにえは砕かれた霊。打たれ砕かれた心。神よあなたはそれを蔑まれません。

ホノルル キリスト教会

2207 OAHU AVENUE, HONOLULU, HI 96822

日本語部 事務所 ☎ (808) 973-4335

Email : office@honoluluchristian.church



ホノルルキリスト教会 2023年7月9日

週報



夕暮れには涙が宿るも
朝明けには喜びの叫びがある。 詩30:5

賛美の御言葉 詩篇84篇1～2節

万軍の主よ あなたの住まいは なんと慕わしいことでしょう。私のたましいは 主の大庭を恋い慕って絶え入るばかりです。
私の心も身も生ける神に喜びの歌を歌います。